

市長コラム



column No.179

地域を守るためにの挑戦

文 | 笠間市長 山口伸樹

写真／1日のみの開催となった
新春初窯市



今年予定されていた行事のうち成人式、新春講演会は開催しましたが、賀詞交歓会、消防出初式、県下中学校交歓笠間市駅伝大会は中止となり、新春初窯市も1日のみの開催となりました。

開催にあたっては、さまざまな意見が市にも寄せられています。感染拡大の防止の観点からは、中止することがコロナ禍で最も大切なことありますが、一方で、感染対策を行ったうえでの実施も、地域の活力や経済を動かすことにもつながるため、重要なことです。

現在は、2月7日まで県独自の緊急事態宣言中ですが、今後3月にはスケートパークのオープン、4月から5月にかけて陶炎祭、つづじ祭りとイベントが続きます。これまで本市においてコロナ禍で開催されたイベント等では感染者は確認されていませんが、開催にあたっては主催者と協議しながら、状況を踏まえて判断してまいります。

また今後の対策として、国の方針に基づき、ワクチン接種のための準備を、特別チームを編成して進めています。感染をこれ以上拡大させないためには、一人ひとりの感染予防が一番大切です。市民の皆さんにおかれましては、手洗い、うがい、マスクの着用を基本に、換気を行い、3密を避け、特に感染リスクが高まるごとに指摘されている大人数での長時間にわたる飲食を伴う懇親会や、マスクなしでの会話は行わないなど、感染拡大防止のための行動をお願いします。

エコフロンティアかさま（笠間地区）及び環境センター（友部・岩間地区）への家庭ごみ持ち込みが大変多く密になるおそれがあります。

新型コロナウイルス感染拡大防止を防止し、ライフラインであるごみ処理体制を維持するためにも、家庭ごみの持ち込み抑制にご協力をお願いします。

④ 環境保全課（内線126）



エコフロンティアかさま（令和2年12月19日撮影）



環境センター（令和2年12月28日撮影）

- 可燃ごみ・資源物・不燃ごみを処分する際は、地域の集積所をご利用ください。
- 粗大ごみは戸別収集を申し込むことができます。（有料）市役所本所または各支所にご相談ください。

今月の ピックアップ

減らそう! 家庭ごみの持ち込み

ごみは地域の
集積所へ